



El Zócalo con Sheinbaum; Morena con Andy

LA DIVISA DEL PODER
**ADRIÁN
TREJO**


engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

El video de la cúpula morenista dando la espalda a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, momentos antes de que iniciara su discurso, ofendió gravemente su investidura y alentó en grado sumo las versiones de que **Andrés Manuel López Obrador**, a través de su hijo del mismo nombre, es quien mantiene el control político.

No puede ser casualidad que la cúpula morenista que heredó Sheinbaum, **Adán Augusto López**, **Ricardo Monreal**, **Luisa María Alcalde**, y los verdes **Manuel Velasco** y **Carlos Puente**, haya decidido tomarse una fotografía a unos segundos de que la Presidenta llegara a los lugares en los que se encontraban.

En los eventos oficiales, siempre se anuncia la

llegada del mandatario en turno; así que no pueden decir que “no se dieron cuenta” cuando incluso la multitud corea “Presidenta, Presidenta”.

Sheinbaum reaccionó al desdén pasando de largo, apenas tocando la espalda del López Jr, pero sin detenerse a saludar a Monreal, que corrió desesperado a alcanzarla, ni a Adán Augusto, ni a Alcalde, Velasco y Puente.

¿Qué daño hicieron estos encumbrados morenistas a la Presidenta?

Pues de entrada, nada más para comenzar, mandaron a la basura el discurso presidencial.

Las redes se saturaron de comentarios sobre el video y de especulaciones sobre el poder que tienen los lopezobradoristas en esta administración.

Después pasó a segundo (o tercer término) la movilización, que pudo haber sido una exhibición del músculo morenista y terminó siendo una telenovela.

Hoy los involucrados tratarán de ganarse el favor presidencial nuevamente, pero la acción de ayer no es el primer desdén que le hacen a la mandataria.

Ahí está la modificación del año de entrada

en vigor de la ley contra el nepotismo, realizada por el mismo grupo que ayer le dio la espalda.

Sheinbaum aguardará.

•••••

Un escándalo relacionado con presuntos actos de corrupción estalló en Jalisco hace unos días.

Sucede que la Contraloría General del Estado realizó una auditoría a la Secretaría de Transporte estatal, encabezada por **Diego Monraz Villaseñor**, y descubrió que personal de la dependencia había anulado, o eliminado de forma irregular, 114,323 multas, lo que ocasionó un daño al erario de 106 millones de pesos.

La Contraloría revisó 364 mil 434 movimientos identificados como cancelados, de los cuales 197 mil 173 estaban legalmente soportados, pero 114 mil 323 movimientos no estaban justificados.

Estos movimientos fueron realizados por al menos seis servidores públicos; la Contraloría interpuso tres denuncias ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción.

Igualmente en Jalisco, fuentes federales informaron que la Fiscalía General de la Re-



pública investiga el decomiso de 31,000 litros de diésel que se encontraron, en diciembre pasado, en las instalaciones del Peribús en Tonalá sin que la empresa contara con los permisos correspondientes.

Si bien no se ha confirmado la procedencia ilícita del combustible, el caso involucra a empresarios que han recibido subsidios estatales por más de 2,500 millones de pesos, lo que ha generado cuestionamientos sobre la supervisión ejercida por la Secretaría de Transporte.

El número de carpeta de investigación es el FED/JAL/GDL/0003480/2024.

• • • •

Allá en la tierra del camote corre la versión de que quienes están detrás del paro de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y de la campaña en contra de la rectora **Lilia Cedillo** es Antorcha Campesina.

La universidad se encuentra en paro desde el 26 de febrero pasado; comenzó la Facultad de Medicina y con los días se han sumado la totalidad de las facultades e institutos.

¿A poco a los antorchistas ahora les dio por la educación?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.